



Exposition découverte

En cette rentrée 2024, la ville de Salouël et l'association Métropole Art ont la volonté de faire vivre la culture et de faire découvrir de nouveaux artistes. C'est avec cette orientation artistique que Métropole Art présente Marie Pierre Bauzin et Agnès Pelletier.

Vous pourrez, lors de cette exposition, découvrir les travaux réalisés à partir de plusieurs médiums : huile principalement mais aussi le pastel, l'aquarelle, la terre... Formées dans plusieurs ateliers sur les conseils d'artistes chevronnés, ces deux peintres s'adonnent depuis plusieurs années à la pratique des arts visuels. Récemment elles ont intégré le groupe d'Urban skatchers d'Amiens. A cette occasion, vous pourrez découvrir quelques dessins de cette veine.

Dans l'attente du vernissage qui aura lieu le vendredi 27 septembre à 18h30 à la salle d'honneur de la Mairie de Salouël, en présence de Monsieur Frank Darragon Maire de la commune et du conseil municipal, nos deux artistes vous accueilleront et vous feront profiter de leur passion.

Exposition du 26 au 29 septembre, salle d'honneur de la Mairie de Salouël.

Judi de 14h à 18h - Vendredi, samedi et dimanche de 10h à 18h.

Nous vous attendons nombreux

Gilbert LEFEUVRE



BIENVENUE SUR LE NOUVEAU SITE DE LA TROUPE AMALGAME

www.troupeamalgame.fr

Nous sommes ravis de vous annoncer le lancement de notre tout nouveau site internet. Parmi les rubriques disponibles, vous trouverez la présentation de la troupe, l'historique de nos pièces, nos actualités et les prochains événements. Vous pourrez contacter la troupe et laisser vos messages sur le livre d'or.

Nous avons également le plaisir d'annoncer la première de notre nouvelle pièce "Ferme sous hôtes tension", qui aura lieu les 30 novembre et 1er décembre à la salle des Events de Salouël. Plus d'infos à venir.....

N'oubliez pas de réserver vos places et de nous suivre sur notre site pour toutes les mises à jour et informations complémentaires.

Venez nombreux pour découvrir notre nouvelle production et vivre des moments de rire et de convivialité avec la Troupe Amalgame !



Club des Aînés de Salouël

Repise en douceur pour les Aînés de Salouël.

Le traditionnel repas pique-nique à la salle Jean Jaurès du 29 août a permis aux aînés de reprendre leurs activités après les vacances d'été. Le plaisir de se retrouver était manifeste.

Les choses sérieuses se profilent déjà : Le jeudi 12 septembre, les animations gratuites du jeudi après-midi de 14h00 et à 18h15,

Tous les membres du Club des Aînés de Salouël sont invités à participer à la réunion d'organisation de la grande réderie du 22 septembre, manifestation essentielle pour assurer la pérennité de notre association.

Les inscriptions pour la brocante ont commencé le lundi 19 août, sur les chapeaux de roue; Il fallait être très patient pour obtenir le sésame. La priorité du choix des emplacements pour les riverains s'achèvera le 07 septembre (voir le prospectus joint au journal).

Les repas et les sorties d'octobre et novembre sont réservés et vous seront annoncés dans le prochain bulletin municipal.

Pour tous renseignements, vous pouvez contacter Brigitte au 06 20 65 44 57 ou Jean-Pierre au 06 14 21 97 37 aux heures de bureau.

